

## Observation n°258 (Web)

Par roger juin

Déposée le 24 juillet 2019 à 10h53

Lors de la dernière réunion du conseil municipal, le 10/04/2019, (nous étions présents), le PLUi a été présenté en 2ème partie de séance soit très tard. Lors de cette brève présentation, nous avons bien senti que le dossier n'était pas suffisamment travaillé, que les conseillers municipaux, aussi bien de la majorité que de l'opposition n'avaient pas été associés à la préparation du document. Lorsque les élus minoritaires ont posé leurs questions, aucune réponse précise n'a été apportée. (ni sur la réduction du nombre de logements constructibles à l'hectare pour l'avenir, ni sur le projet d'un axe de circulation complètement rectiligne entre un lotissement existant et un projet de lotissement....)

Compte tenu de cette confusion, 10 des 14 élus majoritaires ont douté et ont voté contre ce document. Il semble donc indispensable de rejeter ce PLUi et de le réécrire, en concertation avec l'ensemble des élus afin que chacun puisse apporter ses idées en reprenant les points positifs et les points négatifs du précédent document.